
井野団地のみなさんへ

　井野団地外周道路は、破損個

所が多く特に循環バス通りは地

盤の振動が激しいため、地域か

ら早急な整備が求められてきま

した。

　私も、議会で繰り返し求めて

きました。２０１８年度から３

か年計画で整備が進められてい

ます。２０１８年度は整備のた

めの測量業務委託・地盤調査業

務委託料などを計上。２０１９

年度は、６月議会で道路詳細設

計委託料（１８４８万円）が予

算化され、２０２０年度から順次

道路改良工事に入る予定です。
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６⽉議会⼀般会計補正予算約７億円 
 補正予算には、市⺠要望を反映した
⽣活道路・排⽔整備などが含まれ、歓
迎するものの⼀⽅で、取⼿駅ボックス
ヒル４階へのアートギャラリー移転⼯
事負担⾦が９５００万円含まれます。
この負担⾦９５００万円は、取⼿市・
藝⼤・ＪＲ・アトレ（ボックスヒル）
の４者連携で計画する「アーカイブ施
設」の⼀角に、アートギャラリーを移

転するための負担⾦です。
 審議に際し、議会は、積算根拠や賃
借料、「計画」の全容を⽰す資料提出
を求めました。しかし、市は、これら
の審議に必要な資料提出を⾏わず、答
弁も拒否しました。
 ⽇本共産党は「審議の前提が⽰され
ないままの負担⾦議決は認められない」
と補正予算に反対しました。

６⽉議会⼀般会計補正予算約７億円 

⾬が降ると
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